



**COMISION NACIONAL DEL
MERCADO DE VALORES**

Madrid, 10 de Mayo de 1.999

HECHOS RELEVANTES

Por medio de la presente ponemos en su conocimiento el siguiente

HECHO RELEVANTE

El Grupo Uralita, a través de su División de Tejas, ha adquirido la empresa "Cerámica Decorativa del Llobregat,S.A." (CEDEKSA).

CEDEKSA está dedicada a la producción de tejas cerámicas y su fábrica está situada en Cervelló (Barcelona), con una capacidad de producción anual de 20 millones de unidades. La compra de CEDEKSA supone una inversión del Grupo Uralita de más de 500 millones de pesetas y constituye la base para el desarrollo del Grupo en el mercado de teja cerámica en Cataluña, en donde ya ocupa una posición de líder en teja de hormigón

Esta adquisición se enmarca en el cumplimiento del Plan Estratégico 1.997-2.000 del Grupo Uralita, de conformidad con el cual la actividad de Tejas constituye una de las áreas estratégicas de desarrollo del Grupo. La División de Tejas del Grupo tiene actualmente una amplia implantación en España y Portugal y ha iniciado sus actividades en Brasil.